

EXCLUSIVITE

WILKERS

2 Pièces

36 m²

Réf. W-02V15Z

360 500 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique dernier étage avec un Toit Terrasse offrant une vue imprenable sur la mer, la baie des Anges et les collines. Appartement de type 2 pièces avec une superficie de 37m2, situé dans une résidence à taille humaine, sécurisée et de standing avec piscine. L'appartement est en parfait état, il possède plusieurs espaces de rangement, une cuisine américaine ouverte sur le salon, une salle de douche type Italienne avec WC. Situé au dernier étage profitez d'une terrasse de 16m2 vous donnant accès au Toit Terrasse/solarium de 40m2 aménagé d'un salon d'extérieur, bains de soleil, parasol, barbecue ...

Magnificent top floor with a Roof Terrace with magnificent views of the sea, the Bay of Angels and the hills. Apartment type 2 rooms with an area of 37 sqm, located in a residence on a human scale, secure and luxury with swimming pool. The apartment is in perfect condition, it has several storage spaces, a kitchen open to the living room, a walk-in shower room with toilet. Located on the top floor enjoy a 16 sqm terrace giving you access to the 40 sqm Roof Terrace/ solarium equipped with an outdoor lounge, sunbathing, parasol, barbecue and an outdoor shower. The Roof Terrace is part of the ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

